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「実りの秋」２学期のスタートです！ 
 大変暑かった夏休みが終わりました。おかげさまで、大きな事故もなく無事２学期を迎えること

ができました。３年生にとってこの２学期はとても重要な時期となります。１つは、運動会・学校

祭等の学校行事の中心となって企画・運営を行います。「宇ノ気中学校の代表（顔）」として自信を

持って下級生を引っ張っていってもらいたいと思います。もう１つは、高校受験に向けてさらなる

レベルアップをする時期です。学校の授業を大切にしながら、今まで講座学習で培ってきた学力を

更に高めて１０月・１１月の統一テストで実力を発揮してもらいたいと思います。 

 忙しく、１年で一番長い２学期、充実した学校生活を送り、自分の進路を選択していってほしい

ものです。    

〈夏休み、がんばりました！！〉  

夏休みを振り返ると、部活動では、北信越大会で剣道部女子が団体優勝、剣道部男子が団体準優勝を

果たし、吹奏楽部が県大会で金賞など、それぞれ活躍してくれました。剣道部女子は、全国大会でベス

ト１６に入りました。 

学習面では、「学びの回廊」で学習に励む姿も見られました。また、各クラスの応援団員は、運動会

に向け応援の振り付けを考え、団旗担当者は応援団旗を一生懸命に製作していました。 

コロナ禍ではありますが、義務教育最後の夏休み、宇ノ気中学校の生徒はとても輝いていました。 

 

 

 

 

１組（青団） ２組（赤団） ３組（黄団）    

応援団員 団旗係 応援団員 団旗係 応援団員 団旗係 

髙﨑 修吾 鶴見 一花 森 瑛介  岸 陽太 氏家 涼太 林 美月 

松原 楓 川村 美空 髙平 佳奈 川向 崇翔 山下 胡乃葉 山﨑 渚 

泉谷 太陽 寺西 里彩子 松野 綾祐 寺田 莉乃愛 奥森 勇賀 谷 遙華 

長田 泰輝 中野 美優 山森 優輝 村梶 里桜 砂山 恵吾 二津 絢香 

杉本 莉乃 宮崎 由衣 杉森 くるみ 山﨑 ちよ 須崎 愛 山下 菜月 

宮崎 麗花 山田 紗姫 田中 亜胡 松村 心寧 濱 花音 大井 奏音 

   御舘 柚月   

   坪野 華子   

 

〈９月の行事予定〉 

１日（木）給食開始 数学基礎テスト 

８日（木）理科小テスト 

１４日（水）郡市新人大会壮行会 

１５日（木）社会小テスト 

１７日（土）郡市新人戦 

１８日（日）郡市新人戦 

２０日（火）委員会 

２１日（水）後期学級組織決め 

２２日（木）漢字テスト 

２８日（水）特別時間割 

 ２９日（木）英単テスト 

       運動会団練習 生徒議会 

 ３０日（金）運動会学年種目練習 

       運動会団練習 

１０月３日（月）運動会予行 

   ４日（火）運動会 

ジャンプ

テップ 

応援団員＆団旗制作係 



高校体験入学に参加しました 
 夏休みには、高等学校の体験入学が多くの学校で行われました。宇ノ気中学校３年生も積極的に

参加しました。生徒たちは、実際に電車に乗り、高校の校舎で授業を受けたり、部活動を見学した

りしました。体験を通し、更に進学希望を高めた生徒も多くいたようです。 

 参加した人の感想をいくつか載せました。是非、進路選択の参考にしてください。 

 

 

 

 

【金沢北陵高等学校】 

 学校に行くまでの坂がすごすぎたけど、みんなそこを乗り越えて学びに行っているので、

心も体も強くなりそうだなと思いました、先生も生徒も元気で明るい人ばかりで楽しかった

です。コースが４つもあって、進路に悩んでいる人は、ここで夢について考えることができ

そうだと思いました。部活はどこも活発で、全員が一生懸命にやっていてすごいなと思いま

した。みんなが生き生きと生活できる学校なんだなと感じました。 

【羽咋高等学校】 

 羽咋高校は、最寄りの羽咋駅からとても近く、通学がとても楽だと思った。体験授業では

高校の先生が教えてくださり、少し難しそうなことを分かりやすく教えてくれたため、羽咋

高校の先生方も優しい人が多いのかなと思った。部活動見学をしていたときに分からないこ

となどはないかなど声をかけてくださった生徒の方がいた。体験入学を受けたイメージだと

羽咋高校に入学したら困った時に助けてくれたりしそうだと思った。 

【金沢桜丘高等学校】 

 桜丘高校では「文武両道」に力を入れていて、部活動では、種類が多く、ほとんどの部で

結果を残していて、どの部も強いことが分かりました。また、勉強では、自由に勉強できる

スペースがたくさんあって、多くの生徒がそこを利用して、勉強も頑張る人が多いと分かり

ました。充実した環境で学校生活を送れていていいなと思いました。「文武両道」がしっかり

できていて、とてもすごいと思ったし、「文武両道」が当たり前ですごいと思いました。 

【田鶴浜高等学校】 

 この学校は、県で一つの看護・福祉を学べる学校で、倍率が高いので、勉強を頑張ってい

きたいと思いました。実際に田鶴浜高校に通うことになったら寮に入ると思うので不安だな

と思いました。この体験入学をして色々なことを知れてよかったです。 

【石川工業高等専門学校】 

 石川高専は、どんなことをしているのかあまり知らなかったし、作業がたくさんあって大

変そうな学校だなって思っていた。だけど、色々な体験をして、生徒の雰囲気を見て、自分

のしたいことをやれるし、充実した学校生活を送れそうだと思った。夢ややりたいことがま

だない人にとっても、入学したら興味を持つことが少なくても一つはありそうだと思った。 

【星稜高等学校】 

参加してみてとても楽しそうな学校だと思いました。勉強の方では先生方が手厚く指導し

てくれると聞きました。そして部活動にも力を入れていると聞きました。部活動を見に行く

と先生が熱心に指導していました。とてもすごいと思ったし、いいなと思いました。そして、

外国の人たちがたくさんいました。みんな面白かったです。一番印象に残ったのは、高校の

中に入る時、吹奏楽の人たちとチアの人たちが演奏して出迎えてくれたことです。感動しま

した。 

【北陸学院高等学校】 

 自分は、もう北陸学院と決めていて、なぜその学校にしようと思ったかというと、北陸学

院は「勉強＋もう一つ」ということで、自分は高校になったらダンスをしたいのでそこにし

ようと思いました。そして、私みたいな人のためにすごく考えているんだなと校長先生の話

を聞いて思いました。また、最初は緊張していたけれど、先生とか在校生たちがものすごく

優しく教えてくれたのでよかったです。 

第２回進路希望調査 

９月１２日（月）第２回進路希望調査を配付します。９月２０日（火）を 

締め切りとします。ご家庭でお子様と進路についてしっかり話し合いをして 

進路希望調査を書いてください。 

 


